

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

65 m²

Réf. CA7-1085

695 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Roquebrune-Cap-Martin, à proximité du Sentier des Douaniers et de Monaco, ce lumineux duplex de 63 m² est un véritable havre de paix. Situé au dernier étage d'une villa provençale avec jardin, il dispose d'un garage, de deux chambres, de deux salles de douche, et d'une cuisine ouverte sur un séjour donnant accès à une terrasse de 41 m² avec barbecue. À l'étage, une seconde terrasse de 42 m² offre une vue mer exceptionnelle. Une propriété rare, idéale pour profiter d'un cadre privilégié.

In Roquebrune-Cap-Martin, near the Sentier des Douaniers and Monaco, this bright 63 m² duplex apartment is a haven of peace. Situated on the top floor of a Provencal villa with a garden, it has a garage, two bedrooms, two shower rooms and a kitchen opening onto a living room with access to a 41 m² terrace with barbecue. Upstairs, a second terrace of 42 m² offers exceptional sea views. A rare property, ideal for enjoying a privileged environment.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

